



Pressemitteilung

Elmshorn, 21.11.2023

Suche nach Räumen für die EBS bleibt eine Herausforderung

Da die NORDAKADEMIE ihre Räume im Erdgeschoss des Gebäudetrakts D doch selbst benötigt, kann die Stadt Elmshorn diese – nicht wie geplant – bis September 2029 für die Elsa-Brändström-Schule (EBS) anmieten. „Wir müssen daher unsere Suche nach einer ergänzenden Zwischenlösung wieder neu aufrollen und befinden uns dazu in enger Abstimmung mit der Schulleitung“, sagt Erster Stadtrat Dirk Moritz. „Unser Hauptaugenmerk liegt aber auf einer Zwischenlösung in Modulbauweise, die bis 2026 am Krückaustadion entstehen soll und an der unser Gebäudemanagement nun wieder unter geänderten Voraussetzungen mit Hochdruck arbeitet.“

Schulleiter Kevin Amberg: „Wir waren sehr glücklich über die Aussicht auf zusätzliche Räume für einen Jahrgang an der NORDAKADEMIE – noch dazu modern ausgestattet und in der Nähe unseres Bestandsgebäudes“. Dass die Anmietung nun doch nicht zustande kommt, ist für den Schulleiter „äußerst bedauerlich und bedeutet für die nächste Zeit weiterhin große Anstrengungen, alle Schülerinnen und Schüler angemessen räumlich versorgen zu können.“

Er ist froh, mit der Stadt an einem Strang zu ziehen. „Wir kommunizieren schnell miteinander, um auch in schwierigen Situationen – wie der jetzigen – alle Optionen sorgfältig auszuloten“, betont Amberg.

Erst im Oktober hatte der Ausschuss für Kinder, Jugend, Schule und Sport die Anmietung der NORDAKADEMIE-Räume ab Februar 2024 für anvisierte 44.000 Euro pro Jahr beschlossen. Dass die Hochschule der Wirtschaft sie nun doch selbst benötigt, kommt überraschend und liegt im Umbau und in der Erweiterung der eigenen



Laborräume begründet. „Als Stadt haben wir davon Ende vergangener Woche erfahren“, bedauert Moritz.

Kontaktperson
Herr Dirk Moritz
Erster Stadtrat
T +49 (0) 4121 / 231 – 202